



Aschauer Senioren-Gaudi mit blaublütigen Besuch

Beitrag

Zahlreiche Besucher kamen zum Faschingskranzl der Senioren ins Aschauer Pfarrheim, um einen geselligen Nachmittag zu erleben. Alle Senioren hatten einfallsreiche Verkleidungen und besonders kreative Kopfbedeckungen. Bei bester Stimmung servierten die Helferinnen, verkleidet als fleißige Bienen, Kaffee und selbstgebackenen Kuchen auf hübsch dekorierten Tischen. Das Aschauer Faschingsprinzenpaar Katharina II und Peter II mit seinem Gefolge zeigte den Prinzenwalzer und die gelungene Showeinlage. Die Gäste sparten nicht mit begeistertem Applaus und besuchten auch eifrig die Bar. Weil fröhliches Feiern Hunger macht, gab es zum Abschied warmen Leberkäse mit Kartoffelsalat und zum Mitnehmen ein Gruppenbild. Der unterhaltsame und lustige Nachmittag war leider viel zu schnell zu Ende. Die fröhlichen Stunden werden allen nach lange in bester Erinnerung bleiben.

Bericht und Foto: Herbert Reiter



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Aschau
2. Fasching
3. Umland